

Le Pape François se dit préoccupé pour le chômage en Argentine



Le Vatican, 2 août, (RHC).- Le Pape François a exprimé sa préoccupation pour le taux élevé du chômage en Argentine, au milieu d'un mécontentement social qui grandit comme conséquence des pénuries provoquées par les rajustements économiques appliqués par le gouvernement Macri.

À l'approche de la Journée de Saint Caïetan, ce dimanche, le Souverain Pontife a envoyé une lettre à la Conférence Épiscopale Argentine, dans laquelle il fait des vœux pour que le pain et le travail ne manquent pas dans le pays sud-américain.

En cette date d'une grande signification pour les croyants argentins, plusieurs organisations sociales, appuyées par les partis politiques de gauche vont marcher sur 15 kilomètres pour demander un emploi digne, des salaires justes et une assistance de l'état.



Radio Habana Cuba